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Turnan a Administración
la iniciativa de rentas

Dicha comisión llevará

manoy se incluirá la

opinión de la de Vivienda,
determina el Congreso

OMAR DIAZ

-metropolt@eluntversal.com.mx

La presidenta de la Mesa Directiva
del Congreso de la Ciudad de Mé-

xico, Gabriela Salido, modificó el

turno para el análisisy dictamina-
ción de la iniciativa del jefe de Go-

bierno, Martí Batres, referente a la

renta de viviendas.
Inicialmente se había enviado a

las comisiones unidas de Planea-
ción del Desarrollo y Administra-
ciónyProcuracióndeJusticia, pero
hubo reclamos de los morenistasy
una petición formal paraquehubie-

ra unreturno.porlo queen lasesión
de ayer de la Comisión Permanente
elturnose revirtió, esdecir. primero
para Administracióny Procuración
deJusticia yen segundo lugar Pla-
neación, y se incluirá la opinión de
la Comisión de Vivienda.

Con esto, la Comisión de Admi-

nistración Procuración deJusticia,
presidida por el morenista Octavio
Rivero, llevará mano en elanálisis,
como codictaminadora estará la de

Planeación del Desarrollo, que diri-

ge el panista Ricardo Rubio.
"Los turnos se asignan en aten-

cióna la materiay denominación
de las comisiones, y es por ello

que,afin depropiciarcondiciones

para el trámite y dictaminación
correspondiente, esta presidencia
ha determinado rectificar el tur-

no haciendovotos para queel diá-

logoen comisiones permita que se

hagan efectivos los derechos de
las y los capitalinos que reconoce

la Constitución (...)", comentó Sa-

lido desde tribuna.
Los morenistas lamentaron el

que la iniciativa se mantenga bajo
análisis de la Comisión de Planea-
ción, incluso el diputado Gerardo
Villanueva, quien preside la Comi-
sión de Vivienda, calificó como un

"capricho" ladecisión de mantener

en la dictaminación de la iniciativa
a la Comisión de Planeación.

"No está ustedagraviando al gru-
po parlamentario de Morena, noes-

tá usted agraviando yexcluyendo a

la Comisión de Vivienda, está usted

agraviando a la población que me-

rece y necesita vivienda", expresó.
En entrevista posterior, Salido

Magos dijo que "no, no es un ca-

pricho, es congruencia Este Con-

greso, particularmente la Legisla-
tura primera y segunda, no han
terminado de entender la dimen-
siónyel impacto de la planeación
de la Ciudad (...). La iniciativa, tal
cual está, realmente no soluciona
el problema de la vivienda, sino

que solamente da una alternativa
más, es una parcialidad"

Gabriela Salido dijo que la iniciativa
de rentas no soluciona del todo el

problema de la vivienda.


